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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
ESPECTACULARES DE JESÚS RODRÍGUEZ 
 
SE DESLINDA EL PRI DE ESPECTACULARES Por Esmeralda Trueba El Comité Directivo Estatal del PRI, se deslindó de los espectaculares en los que aparece Jesús Rodríguez Hernández, ex dirigente de este comité directivo. Tonatiuh Salinas afirmó que no lo avalan y deberá ser él mismo, quien dé las respuestas, así como el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), quien dictamine acciones. “Será él quien tendrá que responder esas preguntas, el partido se deslinda por completo de estas publicaciones; no tenemos conocimiento, no lo avalamos, y será, en su caso, el Instituto Electoral, quien pudiera dictaminar, cualquier situación”, afirmó. Ante los códigos que rigen al PRI estatal, el dirigente estatal señaló que de ahí parte la razón de deslindarse: “Existen esos códigos. Por eso el Revolucionario Institucional se deslinda completamente de estas actividades (…) Nuestro margen son los estatutos y también la propia ley electoral y será en función  de eso, como pudiéramos darle seguimiento a esta actividad”. Destacó que los priistas deben ser garantes deben ser garantes de los lineamientos que se establecen legalmente. “Todo el priismo debemos ser garantes de las garantías individuales, apelando siempre a la responsabilidad que tenemos todos y cada uno de los que militamos en nuestro partido”, finalizó. (AM, 2)  
SE DESLINDA PRI DE LA PROPAGANDA  Por Norma Ayala El líder estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, deslindó al partido de las acciones de propaganda electoral adelantada a través de espectaculares que pudiera estar haciendo el priísta Jesús Rodríguez, al asegurar que actúa de manera personal sin el apoyo del tricolor. En varios puntos de la ciudad, el priísta ha colocado espectaculares con leyendas como: “Querétaro con acento, Chucho Rodríguez, Experiencia y resultados, cultura, sociedad, negocios, política, Diciembre 2014”, esto aunado a que es de color rojo su propaganda. Salinas Muñoz aseveró que Rodríguez tiene que responder a las diferentes preguntas con respecto a la intención de estos espectaculares, aunado al actuar que debe establecer el Instituto Electoral del Estado de 
Querétaro (IEEQ), respecto a estos hechos. “El Partido Revolucionario Institucional se deslinda por completo de estas publicaciones, entiendo que es a través de una publicación, no tenemos conocimientos, no lo avalamos y será él quien dé las propias respuestas”, aseveró. Agregó que el partido se rige por los estatutos y por la ley electoral, por lo que será en función de estos términos, como se le dará seguimiento a esta actividad, al destacar que todos los priístas deben ser garantes de las garantías individuales que están plasmadas en la Constitución. “Apelamos siempre a la responsabilidad que tenemos todos y cada uno de los que militamos en el partido, por ello también la necesidad de que el partido se deslinde de este tipo de actividades, no es resultado de un acuerdo, de conversación, de absolutamente nada que tenga que ver con la vida institucional del partido”. (EUQ, 5)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/09-12-2014/se-deslinda-pri-de-la-propaganda#sthash.TZrNCx4w.dpuf    
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DESAPRUEBA EL TRICOLOR PUBLICIDAD DE CHUCHO Por Jorge Vargas Sánchez El PRI se deslindó de los espectaculares en la vía pública en los que aparece el ex presidente municipal del propio partido, Jesús Rodríguez Hernández, que también es uno de los aspirantes para ser el candidato tricolor a la gubernatura en 2015. “El partido se deslinda por completo de estas publicaciones; no tenemos conocimiento, no lo avalamos y será él (Rodríguez Hernández) quien dé sus propias respuestas y en su caso el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) quien pudiera dictaminar cualquier situación”, afirmó el dirigente estatal tricolor, Tonatiuh Salinas Muñoz. En rueda de prensa y ante la insistencia de los reporteros, el líder del partido dijo que Rodríguez Hernández es quien deberá responder por qué han sido colocados dichos espectaculares. (PA 12)  
PRI SE DESLINDA DE ESPECTACULARES DE JESÚS RODRÍGUEZ  Por Víctor Pernalete Se desentiende el Partido Revolucionario Institucional (PRI) de los espectaculares que puso en la ciudad Jesús Rodríguez Hernández, aspirante priista a la candidatura al gobierno del estado de Querétaro, y en los que con los colores del partido emitió un mensaje navideño con tintes de campaña política. Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente estatal del partido, dejó claro que el partido no tiene nada que ver con dichos espectaculares, y que las preguntas sobre el mismo deberán hacerse directamente hacia Jesús Rodríguez. “Será él quien tendrá que responder esas preguntas. El partido se deslinda por completo de estas publicaciones, entiendo que es a través de una publicación, no tenemos conocimiento, no lo avalamos, y será él quien dé las propias respuestas”.  El presidente estatal del PRI afirmó que será el propio Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) el que se encargue de definir si es necesario iniciar algún procedimiento al respecto, y si es necesario emitir o no alguna sanción. Finalmente, Salinas Muñoz anunció que este fin de semana visitará Querétaro César Camacho Quiroz, dirigente nacional del PRI, quien podría venir acompañado de diversos secretarios de Estado federales, y directores de importantes organismo públicos nacionales.  http://codiceinformativo.com/2014/12/pri-se-deslinda-de-espectaculares-de-jesus-rodriguez/  
COLUMNA LA PLUMA DE CONÍN 
LA BANQUETERA. Para que no haya dudas de que Jesús Rodríguez Hernández va por la libre, el PRI dejó claro que no avala ni tiene que ver con sus espectaculares que puso en algunas partes de la ciudad y que le hacen promoción como un militante que ya está en campaña. Seguramente el Instituto Electoral del estado 
de Querétaro (IEEQ) tomará cartas en el asunto, estos espectaculares me recuerdan la misma acción que hace años hizo el actual regidor Armando Rivera castillejos y que le motivó una multa y llamada de atención de parte del extinto IEQ. Finalmente, el que tiene que juzgar es el IEEQ si estos espectaculares de Jesús Rodríguez son actos anticipados de campaña, si pretende promocionar su proyecto personal denominado “Con acento”. Sea como sea, Rodríguez Hernández volvió a hacer de las suyas y ya logró atraer los reflectores muy a su personal estilo de hacer política. (EC 4)      
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CONVERGENCIA CIUDADANA  
IGNORA LEÓN HERNÁNDEZ EL TEMA DE CONVERGENCIA Por Montserrat Márquez El diputado de Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández, dijo desconocer el proceso que está llevando a cabo la organización de Convergencia Ciudadana para convertirse en partido político ante el 
Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Hay que recordar que en sesión extraordinaria del IEEQ, el sábado pasado, los siete consejeros electorales votaron a favor de reponer el procedimiento para que pueda constituirse como partido políticos, esto después por la sentencia emitida por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; por lo cual tendrá diez días para cumplir con 15 requisitos que podrían permitirle el registro como partido político. “No tengo idea si el tiempo será necesario, porque no tengo claro los requisitos, no conozco la resolución del instituto más que lo que ha salido en medios de comunicación, no tengo una idea muy clara qué están haciendo no cómo lo hacen, ni de si en los 10 días naturales pueden satisfacer los requisitos”, sostuvo. León Hernández aseveró que él confía en confía plenamente en la decisión del IEEQ, ya que es una autoridad legal legítima, la cual siempre ha emitido resoluciones apegadas a derecho. En otro tema refirió que durante la asamblea nacional de Movimiento Ciudadano, su dirigente Dante Delgado, reiteró que para los procesos electorales, no habrá alianzas con otros partidos políticos así como que tampoco estarán en coalición o candidaturas comunes. (AM, 2)  
CONFÍA MARCO LEÓN EN DECISIÓN DEL IEEQ SOBRE CONVERGENCIA Por Patricia López QUERÉTARO, Qro., 8 de diciembre de 2014.- El presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local, diputado Marco Antonio León Hernández, dijo confiar en la decisión que tome el Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) frente a la insistencia de Convergencia Ciudadana para registrarse como partido político estatal. El diputado de Movimiento Ciudadano señaló que este no será un factor que genere incertidumbre en el proceso electoral 2015, ni tampoco interferirá con la vida interna del partido en el que milita, porque el instituto político ya definió su plan de trabajo para el año entrante y no tendrá ni alianzas ni coaliciones. León Hernández subrayó que el IEEQ es una institución legal y legítima, por lo que hay que confiar en sus resoluciones, con el fin de que se mantenga la tranquilidad en el proceso electoral. “No conozco la resolución del instituto, solamente conozco lo que ha salido en medios de comunicación. No tengo ninguna idea de ese tema, lamentablemente”, afirmó el diputado local. Resaltó que el partido Movimiento Ciudadano reiteró este fin de semana que no recurrirá a las alianzas, ni a las coaliciones, ni a las candidaturas comunes y solamente expidió una convocatoria para quienes quieran ser candidatos. “Quienes quieren ser candidatos a diputados federales se puedan inscribir vía internet ante el comité nacional, que emitirá un dictamen de quiénes son los precandidatos para iniciar las precampañas”, expresó.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Confia-Marco-Leon-en-decision-del-IEEQ-sobre-Convergencia/ 
 
PUBLICACIONES IEEQ  
COLUMNA ASTERISCOS 
PUBLICACIONES. En el ámbito editorial se ha estrenado el Instituto Electoral del Estado de Querétaro con la emisión de dos libros. Uno coordinado por Alfredo Flores Ríos, ´Reflexiones sobre democracia, constitución y 
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elecciones´. El segundo, un compendio denominado ´Legislación general en materia electoral´ que contiene la Constitución mexicana, la ley General de instituciones y Procedimientos Electoral, además de la Ley sobre Delitos Electorales y la de Medios de Impugnación. Ambos, de utilidad. (AM, 4)  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
PIDE OBISPO RESPETO EN EL CLIMA PRELECTORAL Por Enrique Zamudio Ante el turbio ambiente que se advierte a escasos meses de que se inicie el proceso electoral en la entidad, el Obispo de Querétaro, Mons. Faustino Armendáriz Jiménez, afirmó que en una sociedad democrática y entre demócratas se tiene que reconocer los valores de los demás con honestidad. “Cualquier manifestación en contra no es lícita, sobre todo cuando se atenta contra la privacidad de las personas, contra la dignidad personas y de la propia familia”, sostuvo monseñor Faustino Armendáriz. “Son situaciones que cada quien es responsable por sus acciones; sin embargo me parece que en u clima preelectoral se tienen que respetar a los de mas sobre todo por el bien de la comunidad”. (N SIGUELO, 2)  
LA FISCALIZACIÓN ELECTORAL ESTA PREPARADA: BRAULIO Por Leticia Jaramillo Quien quiera ser temerario y se arriesgue a utilizar dinero ilícito o que no esté supervisado por el INE en el próximo proceso electoral, se está poniendo entre la espalda y la pared porque los mecanismos de fiscalización electoral están preparados para detectar cualquier  irregularidad. Tras afirmar lo anterior el diputado Braulio Urbiola dijo que los mecanismos de inteligencia financiera y de fiscalización electoral fácilmente pueden detectar el origen irregular de los recursos que se utilicen en las campañas políticas, por lo que los candidatos tendrá que dar a conocer el origen de sus recursos de manera transparente y confiable. (N SIGUELO, 4) 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
NIEGA NAVA INTERÉS POR ALCALDÍA Por Redacción El diputado local del PAN, Luis Bernardo Nava Guerrero, se descarta en 2015 para contender como candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro, señaló que aún no define su futuro político. El albiazul mencionó que por el momento está enfocado a su labor legislativa y que no tiene claro si buscará una posición electoral para el periodo 2015-2018. (EC 5)  
 
LUIS BERNARDO NAVA NO QUIERE CANDIDATURA Por Aimée Pacheco El diputado Luis Bernardo Nava Guerrero aclaro que no está interesado en algún cargo de elección popular y que como militante se dedicara a apoyar a los candidatos que emanen de su partido. Lo anterior, luego de los señalamientos más recientes en diversos medios de comunicación, donde se le menciona como posible aspirante a la Presidencia Municipal de Querétaro, ante la crisis que enfrenta uno de los principales aspirantes del PAN (Marcos Aguilar). (DQ,4)  
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NO BUSCO UN CARGO DE ELECCIÓN POPULAR  Por Redacción  Luego de que fue publicado el nombre de algunos panistas, entre ellos el del diputado Luis Bernardo Nava, que pudieran aspirar a la candidatura del PAN a una alcaldía de Querétaro, tras los señalamientos en contra del diputada Marcos Aguilar; la legislatura local emitió un comunicado en el que el legislador panista informa: “sobre los señalamientos de los últimos días en algunos medios de comunicación, donde se menciona al diputado Luis Bernardo Nava Guerrero como posible aspirante a la Presidencia Municipal de Querétaro, el legislador manifestó: 1. En este momento estoy concentrado en mi labor legislativa. (AM, 3)  
RECHAZA MARCOS AGUILAR PARTICIPAR EN AUDIO “ESCÁNDALO” Por Redacción El diputado federal Marcos Aguilar Vega  señaló que continúa la guerra sucia en su contra, al tiempo de negar el contenido del audio que se difundió este lunes, y que supuestamente muestra una conversación entre el legislador panista y Juan pablo Rangel Contreras. “Niego enfáticamente haber participado en esta comunicación, ni en ninguna semejante, y por ello, afirmó que eso forma parte de la guerra sucia que continúa en mi contra. Ni yo, ni nadie que forma parte de mi equipo, comentaremos ni ahora, ni más adelante, respecto a estas grabaciones realizadas y difundidas de manera ilícita”. (EC 5) 
 
DICE MARCOS AGUILAR NO ESTAR INVOLUCRADO EN LOS AUDIOS Por Montserrat Márquez El diputado federal, Marcos Aguilar Vega, negó estar involucrado en los audios, donde supuestamente entabla conversación con el ex auditor de fiscalización del ayuntamiento de Querétaro, Juan Pablo Rangel; quien ahora enfrenta un proceso Judicial, según ha trascendido ya que no se ha dado información oficial al respecto por una presunta operación con recursos de procedencia ilícita, portación de armas prohibida e intervención de conversaciones privadas. “El día de hoy me entero de que circula en redes sociales un audio de una supuesta conversación, donde se activa por varias personas que lo replican, que yo participo en ella. En repetidas ocasiones he denunciado, que soy objeto de una ´guerra sucia´ y he puesto las denuncias respectivas ante la PGR y la PGJ sin obtener resultados. Niego enfáticamente haber realizado algún tipo de comunicación semejante y por eso afirmo que la ´guerra sucia´ continúa en mi contra”, puntualizó. Al ser cuestionado en rueda de prensa, sobre si reconocía que era su voz la de las grabaciones, dijo lo siguiente: “No reconozco”. (AM, 3)  
NIEGA AGUILAR CONVERSACIÓN  Por Olivia Lara, Norma Ayala y Marittza Navarro El diputado federal, Marcos Aguilar Vega, aclaró el asunto sobre los audios que presuntamente lo señalan con redes de espionaje, tras negar que su voz sea la misma de la supuesta conversación con Juan Pablo Rangel. El panista afirmó ser objeto de la “guerra sucia” en la entidad. En rueda de prensa que convocó de último momento, el legislador emanado por el Partido Acción Nacional (PAN) rechazó de manera enfática el audio que se difundió en redes sociales, en donde supuestamente mantiene una conversación con el ex auditor del municipio de Querétaro, Juan Pablo Rangel, y que revela un presunto espionaje telefónico a distintos funcionarios y personajes políticos. De manera concisa, aclaró que su voz no es la del audio y dijo que dará su posicionamiento hasta que la Procuraduría General de la República (PGR) dé a conocer la información oficial en torno al tema del que supuestamente se le vincula. En tanto, el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas, reiteró nuevamente que ninguna persona, incluidos funcionario o ex funcionarios 
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públicos, pueden estar por encima de la ley y consideró que actualmente lo que existe a partir de un acto ilícito (espionaje telefónico), no es suficiente para adelantar juicios o señalamientos de presuntos culpables, situación que le corresponde a la Procuraduría General de la República.  (EUQ, 1)  
SOY VICTIMA DE GUERRA SUCIA Por Cristina Alvarado El procurador general de justicia, Arsenio Duran Becerra dio a conocer que se tienen dos denuncias recientes por espionaje en la procuraduría. En entrevista, el procurador indico que se ha tenido contacto frecuente con la PGR, pero que han manifestado que no hay ningún requerimiento en lo particular y que en el momento en que se solicite intercambiar algún tipo de información se apoyará. “Recibimos un par de denuncias hace un par de semanas, cuando se dieron a cocer por redes sociales algunas conversaciones que habían suido interceptadas”, acoto.  (N SIGUELO, 2)  
COINCIDEN PRI Y PRD: QUE SE CASTIGUE A AGUILAR VEGA Por Jaquelin Hernández San Juan del Río.- Coinciden los dirigentes de los partidos políticos PRI y PRD de San Juan del Río que se debe castigar al diputado Marcos Aguilar Vega, de comprobar su participación en el espionaje al gobernador del estado y el dirigente nacional del PAN. (PA 5)  
SI AGUILAR ESPIÓ, QUE LO SANCIONEN Por Jaquelin Hernández Se debe sancionar al diputado federal Marcos Aguilar, si la autoridad comprueba que participó en el espionaje al gobernador del estado, aseguró el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales. (PA 5) 
 
MARCOS AGUILAR DEBE PEDIR LICENCIA: MARCO LEÓN Por Aimée Pacheco Para agilizar las investigaciones y ahora que hay indicios de su probable participación (en hechos de espionaje) el diputado federal Marcos Aguilar Vega debería solicitar licencia, consideró el presidente de la Mesa Directiva en la Legislatura local, Marco Antonio León Hernández, “Sería sano que Marcos Aguilar fuera revisando la posibilidad de solicitar licencia porque permitiría la agilidad de la investigación e incluso en caso de su probable inocencia en  este asunto, permitiría que se agilizara la Averiguación”, expresó León Hernández. (DQ,3) 
 
EXPEDIENTE Q En la estrategia del control de daños del panista Marcos Aguilar estaba planeado que saliera a dar una declaración ayer después de varios días de crisis; la intención era deslindarse de su operador financiero (de su amigo, no) y desconociendo hasta su voz y señalando la ilegalidad de la forma en la que se obtienen las conversaciones privadas y que ya no le pregunten del tema del espionaje y de las llamadas intervenidas a él y a su "equipo" de trabajo. Otro tema que quiere evitar a como dé lugar es que haya sido uno de los principales promotores de eliminar el fuero constitucional de los diputados y ahora paradójicamente es cuando más lo puede necesitar dependiendo de cómo se le vayan dando las cosas. Pasan los días y cada vez "brotan" más elementos que hacen suponer que algo o mucho tiene que ver el espionaje y la guerra sucia; 
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ayer nada fiel a su costumbre de extenderse en sus ruedas de prensa y convivir con los reporteros de la "fuente", salió a toda prisa dejando en claro que ya no hablará del tema y que eviten preguntarle. (DQ,4) 
 
PRI 
 
LÍDERES DEL PRI TENDRÁN UNA REUNIÓN Por Norma Ayala Los próximos viernes y sábado se congregarán en la entidad, priístas estatales, secretarios de Estado y el dirigente nacional del tricolor, César Camacho, para hablar sobre temas económicos y políticos. El líder nacional del PRI tendrá un encuentro en la ciudad de Querétaro con alcaldes, organizado por la Federación de Municipios de México y la Fundación Colosio. El evento se desarrollará el viernes en el Centro de Congresos de Querétaro a partir de las 9 de la mañana, en donde sostendrán una reunión privada, para posteriormente, a las 10:30 horas, dar paso a la apertura del evento. (EUQ, 3)  
ABSTENCIONISMO, EL RIESGO DE LA GUERRA SUCIA: BGU Por Aimée Pacheco El riesgo de seguir con la guerra sucia es el abstencionismo, advirtió el diputado Braulio Guerra Urbiola, coordinador del grupo legislativo del PRI, quien considero que el audio más reciente en donde se vincula a Marcos Aguilar Vega con actos de espionaje, se presta a la polémica, y resulta enredoso y enredado. Dijo que los ciudadanos no merecen ese tipo de escándalos y situaciones, pues además indico que se trata de situaciones que podrían ser motivo de abstencionismo y para inhibir la participación ciudadana el próximo año. (DQ,3)  
NADIE PUEDE ESTAR ENCIMA DE LA LEY: PRI Por Jahaira Lara El presidente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas manifestó que nadie puede estar por encima de la ley, ni tampoco anticiparse a señalar culpables, pues es la Procuraduría General de la Republica, quien debe determinar lo correspondiente en torno al caso de Juan Pablo Rangel y su probable relación con el diputado federal, Marcos Aguilar Vega. Señalo que hasta el momento solo hay “presuntos responsables en torno a ciertos actor ilícitos”, aunque es necesario que se apegue a la legalidad y hasta que se tenga una respuesta de las autoridades responsables, es que el PRI hará algún pronunciamiento. (N SIGUELO, 2)  
LOS POLITICOS DEBEN CONDUCIRSE BAJO LA LEY: LOYOLA Por Tina Hernández Con respecto a la presunta responsabilidad del diputado federal Marcos Aguilar Vega, en actos de espionaje el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, asevero que todos los políticos deben de conducirse bajo apego a las leyes y con honestidad. Loyola Vera apunto que conoce la publicación que realizo un diario de circulación nacional sobre la presunta responsabilidad del legislador federal; aunque reconoció que desde la detención del presunto operado financiero de Marcos Aguilar (Juna Pablo Rangel) no ha seguido con puntualidad el caso. (N SIGUELO, 3)     
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NA 
 
SERÁ CANDIDATO, “SOLO SI SU PARTIDO SE LO PIDE” Por Leticia Jaramillo El diputado Jesús Galván Méndez de Nueva Alianza buscaría u puesto de elección popular solo si su partido se lo pude, de lo contrario terminara su periodo como diputado local de la LVII Legislatura del Estado. Dijo que siempre ha sido muy disciplinado con su partido y en caso que tuviera que dejar a sus suplente Metzli Estefanía Guadalupe Rivera Díaz,  el tendría que solicitar una licencia o participar en una actividad intermedia antes de concluir el tercer año como diputado local. (N SIGUELO, 4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: MARCOS ORDENÓ ESPIAR Por Redacción Querétaro, Qro.- Imputaciones contra Marcos Aguilar Vega como autor intelectual de la red de espionaje sobre personajes políticos locales se derivan de una grabación en la que se escucha al propio legislador federal panista y a su operador Juan Pablo Rangel, detenido por la SIEDO, hablando sobre las grabaciones telefónicas presuntamente realizadas por "Tamez" y su socio "el especialista". En este audio, que forma parte de las investigaciones federales contra Juan Pablo Rangel y que está en poder de la PGR, Marcos Aguilar instruye a Rangel para trabajar en "las presentaciones" con "Tamez" (Arturo y Alfonso, presuntamente encargados del espionaje telefónico) y se refiere a las grabaciones como "muy ilustre este ejercicio". Asimismo, Aguilar dice a su colaborador que "nadie tiene que saber de esto", para rematar con una afirmación sobre las grabaciones que darían a conocer próximamente: "ahí no van a saber ni de dónde viene...". "No, pero imagínate también lo que vamos a hacer con esa grabación", dice en la conversación el diputado Aguilar a su colaborador, y enseguida agrega: "... ¡no, bueno en su momento...!". Juan Pablo Rangel, exdirector de Caja Libertad y ex contralor municipal, fue detenido por la PGR hace una semana en su domicilio del fraccionamiento El Campanario y enviado a El Rincón, penal federal de alta seguridad en Nayarit. (DQ, principal)  
N: INAUGURA JC NUEVO CIRR Por Noticias El gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán inauguraron el Centro Integral de Rehabilitación Regional (CIRR), construido en un terreno donado por el municipio de Cadereyta. La inversión asciende a 25 millones de pesos. (N principal) 
 
AM: AL ALZA EN QUERÉTARO EL SECTOR AERONÁUTICO Diego Armando Rivera El secretario de Desarrollo sustentable, Marcelo López Sánchez, encabezó la graduación de los técnicos 
universitarios, ingenieros y maestros en ingeniería aeroespacial de la Universidad Nacional Aeronáutica de Querétaro (UNAQ), donde dijo que esta institución ha impulsado el crecimiento de la industria en este sector, ya que en siete años pasó de dos a 72 empresas funcionando en la entidad. El funcionario estatal explicó que en este  hace siete años, solo existían en el estado dos empresas: ITR, ahora ITP, y General Electric, donde había 300 ingenieros y ahora mil 800. Pero el crecimiento también trajo otras empresas, por lo que ahora ya son 72 las empresas que funcionan en la entidad y este crecimiento, dijo, 
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se debe al efecto multiplicador de la, la cual abrió sus puertas hace siete años y hoy se ha convertido en un modelo educativo exitoso. “Hace años en Querétaro había dos empresas de la Industria Aeronáutica: únicamente ITR, ahora ITP y General Electric, un centro de ingeniería que en aquella época apenas contaba con cerca de 300 ingenieros; hoy, el panorama es totalmente diferente, tenemos 72 organizaciones, principalmente, más de 60 empresas que están haciendo manufactura, mantenimiento, ingeniería, enfocados en la”, señaló. (AM, principal) 
 
EC: VIABLE CAMBIAR A MÉXICO: LOYOLA Por Redacción Al expresar que el decálogo del presidente Enrique Peña Nieto es la síntesis de proceso de transformación en el que está inmerso el país, Roberto Loyola Vera convocó a no excluir ni sentirse ajenos a esta convocatoria, porque, dijo, “Querétaro está hecho para las grandes transformaciones”. “Soy un convencido que desde Querétaro, podemos mandar el mensaje de que la transformación en México es posible, dijo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, al referirse al decálogo pronunciado por el Presidente de México, Enrique Peña Nieto. (EC principal)  
EUQ: TODOS PODEMOS TRANSFORMAR AL PAÍS Por Marco Antonio Estrada De acuerdo con el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, el decálogo del presidente Enrique Peña Nieto, es la síntesis del proceso de transformación en el que está inmerso el país; de tal modo que, dijo, nadie puede sentirse ajeno a las situaciones que ocurren todos los días alrededor de México. En lo que respecta a Querétaro, el alcalde comentó que sí es posible tener una buena transformación del país, para mejorar algunas cualidades y tener buenas condiciones de vida, “soy un convencido que desde Querétaro podemos mandar el gran mensaje de que la transformación en México es posible”. Agregó que dicha transformación, requiere de todos: “Que nadie se excluya y se sienta ajeno; conduzcámonos con el ejemplo”. Asimismo, el edil mencionó que en la entidad se tienen grandes expectativas, derivado de que en esta ciudad se tienen buenas condiciones y capital humano para revertir las situaciones que afectan la tranquilidad social, de tal modo que refirió que el municipio sigue formándose como un mejor lugar para vivir. “Querétaro está hecho para las grandes transformaciones”, afirmó. (EUQ, principal)  
PA: NO SOY YO: MARCOS Por Jorge Vargas Sánchez Poco más de 2 minutos de audio, difundido por REFORMA, bastaron para revelar el presunto vínculo Aguiar-Rangel, éste último acusado de delitos fiscales, espionaje y portación de arma. En menos de 5, el legislador federal se deslindó: “No es mi voz”. El tema daña a la sociedad, dijeron voces como la del gobernador, José Calzada; el edil Roberto Loyola; y el regidor capitalino Luis Cevallos; otras exigieron castigo: El edil marquesino, Enrique Vega; el líder de Canirac Eduardo de la Parra; y hasta el alcalde Fabián Pineda, junto con los dirigentes sanjuanenses del PRI y PRD; mientras que el legislador Gerardo Vázquez habló de afectación a la imagen política. Por separado, el diputado Guillermo Vega pidió esperar la información oficial y Marco León opinó que Aguilar debe pedir licencia. Alejado de ellos, el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, sostuvo que el tema no enrarece el clima político. (PA, principal)   
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PODER LEGISLATIVO 
 
DARÁN A DIPUTADOS 110 MIL DE AGUINALDO Por Olivia Lara Cada diputado local de la 57 Legislatura recibirá más de 109 mil pesos como aguinaldo informó el presidente de la Mesa Directiva del Congreso queretano, Marco Antonio León Hernández, quien explicó que son sus derechos correspondientes a 70 días de trabajo. Un diputado del Congreso queretano gana alrededor de 47 mil pesos al mes por concepto de dieta. Lo anterior, se aclaró con información de la página oficial de la 57 Legislatura local, y es que en entrevista, León Hernández dijo que eran sólo 75 mil pesos los que recibiría cada representante popular. “Son 70 días conforme a las dietas del salario de los diputados de alrededor de 50 mil pesos mensuales. Se paga todos los años, en todas las legislaturas, desde la primera que fue por allá de 1925, en razón de que son derechos… son alrededor de 75 mil pesos”, afirmó en entrevista. (EUQ, 1)  
“SERÍA SALUDABLE QUE PIDA LICENCIA AL CARGO” Por Olivia Lara El presidente de Mesa Directiva de la 57 Legislatura, Marco Antonio León Hernández, consideró necesario que el diputado Marcos Aguilar Vega pida licencia para que se transparente la investigación de una supuesta red de espionaje. Lo anterior, luego de que en presuntos audios que tiene la Procuraduría General de la República (PGR) se escucha una supuesta conversación con el recientemente detenido, Juan Pablo Rangel, y Marcos Aguilar en donde se habla de espionaje telefónico a funcionarios y políticos. “Si Marcos Aguilar tiene algún tipo de responsabilidad, como parece que la tiene, de tal suerte que será saludable que Marcos empiece a redactar su solicitud de licencia, no con el ánimo de revancha política, sino de darle transparencia a su implicación en la denuncia y en los hechos y que pueda defenderse, sin la protección del fuero; me consta que es buen abogado y que pueda defenderse ante el tribunal”, declaró. (EUQ, 3) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CONTINÚA ANÁLISIS SOBRE EL PRESUPUESTO DE 2015 Por Diego Armando Rivera El secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, aseguró que continúan las mesas de trabajo con los diputados para discutir el presupuesto de ingresos y egresos del Ejecutivo Estatal para el 2015. Además aseguró que esperan un par de semanas, arrancar la construcción de una base de operaciones mixtas en Santa María Magdalena.  Portillo Tostado aseguró que el secretario de planeación y finanzas es el que ha estado personalmente tratando la discusión del presupuesto con los diputados locales. (AM, 4) 
ESPIONAJE AFECTA A LA DEMOCRACIA: CALZADA Por Andrea Martínez El espionaje telefónico afecta la democracia y la participación de cara al proceso electoral del 2015, consideró el gobernador José Calzada Rovirosa luego de la llamada telefónica que se filtró aparentemente entre el diputado federal panista, Marcos Aguilar Vega y Juan Pablo Rangel Contreras, ex auditor municipal detenido por varios delitos, entre ellos el espionaje telefónico. “Cualquier época es complicada y no es bueno para todos los temas que tienen que ver con democracia, que tienen que ver con participación, pero bueno, vamos  a dejar que la autoridad federal lleve a cabo su trabajo”, enfatizó. (EC 1)   
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NIEGA MARCOS  Por Noticias En tanto que el diputado Marcos Aguilar negó enfático que sea su voz la  que se escucha en los videos que circulan en las redes sociales, el gobernador José Calzada Rovirosa, pidió dejar que la autoridad federal haga su trabajo: “más que expresar una opinión, quisiera dejar que las autoridades lleven a cabo la indagatoria”. Jorge López Portillo afirmó que el tema es de la PGR y no ha habido comunicación con la dependencia. El procurador Arsenio Durán dio a conocer que se tienen dos denuncias recientes por espionaje en la PGJE. (N 1)  
 
INAUGURÓ JCR OTRO CENTRO DE REHABILITACIÓN Por Candhy Escalante CADEREYTA DE MONTES.- Con una inversión superior a los 26 millones de pesos, el gobernador José Calzada Rovirosa y la presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán, inauguraron el Centro Integral de Rehabilitación Regional (CIRR) en Cadereyta de Montes; su apertura implica una atención anual de 61 mil pacientes, tres veces más que en la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR). En su mensaje, la primera dama de Querétaro reveló que desde 2009 en el estado se han invertido 70 millones de pesos en el tema de discapacidad, por lo que esta nueva apertura se suma a un gran esfuerzo de la administración encabezada por José Calzada. Asimismo, señaló que desde hace dos décadas no se invertía en centros de rehabilitación o apoyo alguno para este sector de la población, fuera del inicio de operaciones del Centro de Rehabilitación Integral de Querétaro (CRIQ) hace 9 años. Era una deuda histórica, dijo. (PA, 1) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
SE SUMA QUERÉTARO A DECÁLOGO DE PEÑA: RLV Por Redacción  “Soy un convencido que desde Querétaro podemos mandar el gran mensaje de que la transformación en México es posible”, dijo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, al referirse al decálogo pronunciado por el Presidente de México, Enrique Peña Nieto. Agregó que dicha transformación requiere de todos: “Que nadie se excluya y se sienta ajeno; conduzcámonos con el ejemplo”. Al expresar que el decálogo del Presidente Enrique Peña Nieto es la síntesis del proceso de transformación en el que está inmerso el país, Roberto Loyola convocó a no excluirse ni sentirse ajenos a esta convocatoria porque, dijo, “Querétaro está hecho para las grandes transformaciones”. “La verdadera transformación de nuestro país requiere de todos; que nadie se excluya, que nadie sienta que es ajeno a esta necesidad que tenemos hoy de reconstruir nuestro país, de atender el llamado del Presidente Peña Nieto a identificar dónde está nuestra trinchera y conducirnos con lo más poderoso: el ejemplo”. (PA, 1) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
RODRÍGUEZ BORGIO NO PODRÁ SER DETENIDO Por Redacción Francisco Javier Rodríguez Borgio, quien fuera socio del empresario Amado Yáñez, y uno de los implicado en el fraude de Oceanografía, tramitó un amparo con la finalidad de evitar posibles actos en donde se le pudiera privar de su libertad. Debido a lo anterior, cuando Rodríguez Borgio sea llamado a un juzgado a llevar a cabo las declaraciones correspondientes, el implicado no podrá ser detenido gracias al amparo concedido por un 
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Juez federal con número de expediente 1195/2014 en contra del Procurador de la República, Jesús Murillo Karam. (EC 5) 
COLUMNAS Y OPINIÓN  

CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- DESENGAÑO. Solo se va quedando el diputado Marcos Aguilar en su partido. La incertidumbre sobre su futuro político, pero sobre todo la duda sobre su futuro jurídico tras la captura de su amigo Rangel le tiró los acuerdos que llevaba. Hasta sus leales comienzan a advertir sus rabietas y malos tratos y empiezan a dudar: no gustó en su equipo que el jefe negara hasta su propia voz. Imagínense -preguntan- lo que nos espera a nosotros. AHORCADOS. En el PRI el  titulado QXXI sigue siendo prioritario. Tan es así que pagan un libro con monitos como para preescolar pero algunos comités municipales no tienen ni para la renta. A 7 meses de la elección. (DQ, 1)  
BAJO RESERVA 
Reunión de la cúpula priísta. Todo está listo para que los días viernes y sábado de esta semana, los priístas se alisten y se pongan las pilas. Esto porque nos confirman que viene su líder nacional César Camacho Quiroz a colocar la primera piedra de lo que será el inmueble del Comité municipal en la capital, así como una reunión plenaria de la Fundación Colosio. Esto en el papel del orden del día, porque en lo corto, nos dicen, estará seguramente en la encerrona para empezar a valorar cada una de las posiciones que se avecinan. Para algunos, su regalo de Navidad podría venir adelantado, para otros, sus suspiros por contender se podrían desvanecer con el término del año. El aplauso. Una vez más quedó de manifiesto que a pesar de las circunstancias que la sociedad puede estar pasando ante las emergencias, las corporaciones y los grupos de vecinos hacen la diferencia frente a lo que pudo haber sido algo más grave. Sin duda alguna, un aplauso para los grupos de bomberos voluntarios que acudieron al incendio en una imprenta al oriente de la ciudad en la zona de Hércules este domingo. Con razón y en todos los desfiles, la respuesta del público se hace evidente el paso de nuestros héroes anónimos. En esta ocasión, abrimos al espacio para reconocer que hacer las cosas con pasión y a favor de los demás, serán siempre la gran diferencia que los enaltece. Luto en San Juan del 
Río. Habitantes de San Juan del Río siguen consternados por la lamentable noticia que recibieron la semana pasada. Y es que producto de un accidente de tránsito, dejó de existir Chabely Mendoza, quien desde el 2013 fuera la reina de la Cruz Roja en aquella localidad. Nos dicen que el tema sigue calando por la forma en que perdió la vida en el cruce de dos grandes avenidas de la ciudad de México, en donde se dio el fatal desenlace. Familiares, amigos y elementos de las corporaciones de emergencia del municipio, le dieron el último adiós el fin de semana pasado. El misterio. Ante la ebullición que ha tomado el tema de las intervenciones telefónicas, el silencio de alguna decisión o indicación desde el Comité Ejecutivo Nacional del PAN persiste. El día de ayer, EL UNIVERSAL Querétaro trató de ubicar al presidente del Comité estatal José Luis Báez Guerrero, para conocer su opinión y sí en su caso cabría la necesidad de cambio de señales. Lamentablemente se nos informó a través de su oficina de comunicación social, que será hasta el día de hoy, cuando el líder emita una nueva postura al respecto. Nos confirmaron que estaba en la ciudad de México en reuniones. ¿Con quién será? (EUQ, 2)     
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RECAPITULACIÓN Por Víctor López Jaramillo Ya en la recta final del año, conviene hacer una pausa para recapitular lo más importante que ha sucedido en estos 12 meses que han marcado la agenda política en Querétaro. ¿Cuál es el hecho que ha marcado el año? ¿Qué acontecimiento adjetivará el 2014? Si el 2013 fue el año en el que con Red Q el sistema de transporte queretano colapsó?¿Cómo será recordado el 2014? ¿El año en que el tren rápido que se ralentizó? ¿El año de los audioescándalos? ¿El año en que mil obras se ahogaron en las inundaciones? ¿El año de las desapariciones? ¿El año en que se cayó el mito del Querétaro en donde no pasa nada? Empecemos a desglosar por partes para que usted lector, decida cuál es el acontecimiento que define este año. 2014, como todos los años, empezó cargado de nuevos bríos y propósitos. Desde el gobierno estatal la apuesta era clara, que el 2014 fuera el año de la consagración del proyecto calzadista, en donde los indicadores de crecimiento económico estatal destacaran y junto con la etiqueta de un estado seguro, formaran un binomio cuyo brillo trascendería más allá de los limites estatales y tuviera a Querétaro como ejemplo nacional e internacional. Esto a la par de posicionar a su delfín tricolor en la opinión pública para que en el 2015 el triunfo priísta estuviera asegurado. El hilo de esta narrativa política de ensueño está claramente delineada en el video promocional bilingüe “Believe in Querétaro”, disponible en el portal de vídeos YouTube y reforzado por las bardas y anuncios que el PRI ha escrito por toda la ciudad, donde dicen que hay que construir al mejor Querétaro de la historia y otros mensajes que parecen sacados de manual de superación personal. Sin embargo, como sucede con los propósitos de año nuevo, la carcoma de los pasos de los meses fue derrumbando el plan inicial y no todo salió como se había planeado. Primero, el lastre de Red Q siguió dañando la imagen de ensueño de gobierno estatal sin que hubiera una respuesta efectiva por parte del gobierno estatal. Simplemente dejaron que el problema siguiera allí, latente, apostándole al olvido. Sin embargo, no es un asunto menor. En una ciudad que crece a pasos acelerados, en donde las vialidades resultan insuficientes, un transporte público obsoleto es el último clavo en el ataúd de la movilidad urbana. Sin embargo, quizá eso no sea lo más destacado del año si lo comparamos con la magnitud de las inundaciones que azotaron en el verano a la capital del estado. Desde el mes de mayo, especialistas advertían que la red pluvial metropolitana era insuficiente. Sin embargo, dentro del magno programa de las mil obras (hoy mil 500) que emprendió el alcalde priísta Roberto Loyola Vera, sólo 15 fueron para drenes y muchas únicamente eran acciones de ornato. Así, tras la lluvia, la inundación. El proyecto de candidatura estatal de Roberto Loyola empezó a hacer agua y en los próximos días se sabrá si sobrevivió al diluvio. Y, como si fuera un juego de palabras diseñado por publicistas, a la par que faltaban drenes, se anunció la construcción del tren rápido Querétaro-México. ¡Queremos drenes, no queremos trenes! respondió la ciudadanía. Es de destacar la oposición de los vecinos de Calesa y demás zonas aledañas a la construcción de la estación del tren en su zona habitacional, queja que nunca fue escuchada por gobierno del estado y escurrió el bulto al ser un tema federal. Sin embargo, como giro del destino, la licitación del tren acaba de ser cancelada y la construcción pospuesta. ¿Se escuchará a los vecinos esta vez? A eso le sumamos la constante movilización estudiantil a partir de la desaparición de 43 normalistas de Guerrero. Dos meses de marchas y protestas, acto inédito en el Querétaro contemporáneo. Eso ayudó a recuperar la lucha de los que tienen familiares desaparecidos en la entidad. El Querétaro donde no pasa nada se desvanece ante la contundencia de las cifras. Hoy, es un hecho que el gobierno tiene que admitir. Y finalmente, los audioescándalos y los epítetos que el secretario de Gobierno Jorge López Portillo endilgó a sus críticos. Pero ese fue el primer eslabón, de allí se sucedieron audios y videos que involucran a panistas. Se nos acaba el espacio querido lector, usted tiene la última palabra, ¿Qué hecho marcó a Querétaro en el 2014. (EUQ, 11)  
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PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez MARCOS AGUILAR NIEGA A JUAN PABLO RANGEL. Transparente: Sabino. Yo no fui. Marcos Aguilar Vega, el diputado federal que luchaba contra la corrupción, lo negó todo. No es su voz la de los diálogos con Juan Pablo Rangel -Yan Pol, para los amigos- y no recuerda cuándo fue la última vez que habló con él. Breve, como nunca antes, el legislador panista leyó un documento en el Mesón de Santa Rosa para desmarcarse de su operador financiero, preso hoy en el penal de Nayarit por los delitos de delincuencia organizada y espionaje. Antes seguro y echado para adelante, el presunto aspirante a la candidatura del PAN a la presidencia municipal de Querétaro está vinculado a la intercepción de conversaciones privadas del gobernador José Calzada, de ¡su líder nacional, Ricardo Anaya!, empresarios y periodistas. Agobiado por las evidencias -llamadas y fotos con el susodicho y presuntos cooperadores- Marcos Aguilar se dice objeto de la guerra sucia y negó el tono de su voz en las grabaciones que están siendo analizadas por las autoridades. Condenó el juzgar a las víctimas como verdugos y se declaró -jejeje- recipiendario de la guerra sucia y del espionaje, a pesar de que sus troles están a todo lo que dan. El tema, claro, no se agota ahí. Diversas voces, incluida la del presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Marco Antonio León, se han alzado para que pida licencia al cargo de diputado, a fin de aclarar las graves acusaciones en su contra. Lo cierto es que el tema está siendo analizado en el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, en donde no solamente se contempla quitarlo del programa anticorrupción, sino su retiro del Congreso. Y es que en política se perdona todo, menos la traición. Así de fácil. Así de difícil. -GALERíA LIBERTAD- De lujo. La exposición y libro de 10 artistas queretanos, promovidos por el notario 30, Iván Lomelí, con los mejores creadores queretanos. Están Carbonell, Boldó, Ramsés, Garrido (Fernando, claro), Maya, Muñoz, Villegas y otros. El arte contemporáneo. Enhorabuena. -ANDADOR LIBERTAD- Pollétaro. Juan Arturo Torres Landa, El Pollo, reunió anoche a cientos de sus amigos en Juriquilla para celebrar, como cada año, las fiestas decembrinas. El exitoso desarrollador convocó a políticos, empresarios, comunicadores, socialités y taurinos. Entre los presentes: el gobernador José Calzada y el edil capitalino Roberto Loyola, con sus esposas. ¡Salud! -OÍDO EN EL 1810- Cartas. Luis Bernardo Nava o Alejandro Delgado Oscoy, ambos de los duros, o Lupita Murguía de los neos, son las alternativas para la candidatura del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, en sustitución del espía. Mmm. -¡PREEEPAREN!- Desvergüenza. Los Aguilera, aves de mal agüero, están muy activos, rezándole a todos los santos por la resurrección de sus zombies, incrustados en un padrón imposible que solo compromisos muy caros podrían ignorar. Apuestan por el registro local de un partido sin pies ni cabeza. Para vender caro su amor. -¡AAAPUNTEN!- Cáncer social. Hoy en el Día Internacional contra la Corrupción, el Inegi presentó su tabla nacional, en la que nuestro estado aparece con los más bajos niveles, con un 7.4 de calificación, en donde el promedio nacional es de 12.1 y sólo hay siete entidades mejor calificadas que la nuestra. De todos modos, hay mucho por hacer. Mucho. -¡FUEGO!- Astutillos. Este viernes 12 -Día de la Virgen de Guadalupe- sesionará el consejo político del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para autorizar la coalición con el Revolucionario Institucional en Querétaro. Van juntos para la gubernatura, algunos ayuntamientos y diputaciones. Encomendados también a la Virgen de El Pueblito y a la de Schoenstatt. Ese Astudillo. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  LOS TROLES ESTÁN NERVIOSOS. Que la imprevista crisis del espionaje RANGEL-AGUILAR ha tomado por sorpresa a los medios contratados por el diputado federal y aspirante del Partido Acción Nacional a la presidencia municipal de Querétaro, así como a sus múltiples operadores de redes (incluidos troles de pena 
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ajena) que ven en riesgo su minita de oro. Ya enseñaron la oreja. Agua contaminada huele de la fregada. (PA, 1) 
 

FUENTES
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